

Medios y Estado: una relación difícil

POR **JUAN JOSÉ PERONA PÁEZ Y MARILUZ BARBEITO VELOSO**

El cierre del canal venezolano *Radio Caracas Televisión* (RCTV), ordenado por el presidente Hugo Chávez a finales de mayo de 2007, y las consecuencias de la conocida como Ley Televisa, aprobada recientemente en México, centran el interés de buena parte de las revistas latinoamericanas sobre comunicación, que dedican amplios espacios a estudiar las relaciones entre los medios y el Estado no sólo en los países mencionados, sino también en otros lugares como Bolivia, Uruguay o Chile. Para muchos analistas, las medidas adoptadas por los gobiernos cuestionan la libertad de expresión [denominador común de varios artículos], y, en algunos casos, suponen un duro golpe para los medios de titularidad pública.

Entretanto, en Estados Unidos afloran los resultados de diferentes investigaciones sobre las campañas de salud y sus efectos, especialmente entre la población adolescente y los jóvenes, mientras que la exclusión social y el racismo vuelven a ocupar algunas páginas de las publicaciones norteamericanas y europeas.

